





ガンバ大阪の試合（万博記念競技場）

市民に感動や勇  
気を与える 正  
しい実績を誇り  
市長 ガンバ大  
阪は輝か  
れて、市長  
は何かのア  
クションを起  
こすべきでは  
ないか。

要請 核・平和行進実施にあたっての  
活動への支援についての要請  
（日本共産党）

要望・陳情  
（日本共産党）

問  
新スタジアムの設計・施工者が決定したと発表した。現段階では建設地が未定であり、ホームタウンである本市を中心とする

答  
政策企画部長  
現在、大  
阪から要望書に対する回答は得ていませんが、事務レベルでの協議は継続しており、今後も機

問  
自治体と協議し、候補地が決定した後、寄付金を集め、着工するとしている。本市は、今年1月に新スタジアムの寄付を受けるにあたっての条件を提示した

答  
市長  
ガンバ大阪は輝かれて、市長は何かのアクションを起こすべきではないか。

問  
市長の見解を問う  
(自由民主党)

答  
市長  
が、回答が得られず、その後何も進展していない。半年以上も正式な回答がない。ガンバ大阪に対して、市長は何らかのアクションを起こすべきではないか。

万博記念公園の保全・活性化  
大阪府との連携を図れ  
(民主市民連合)

問  
本市は本年5月に万博記念公園の活性化等について大阪府に要望したが、同公園は本市にとつてかけがえのない財産であり、将来にわたって保存されるべきものである。

定期的に協議ができるよう、府と協定書を交わしてはどうか。

答  
同  
エキスポランド跡地の活性化策については、府設置の検討委員会に本市も参画し、徹底した地域環境・地球環境への配慮を事業要件とするよう強く求めた。地元への説明は当然のことであり、地域環境への最大限の配慮と環境先進性を備えた、本市のまちづくりに資する事業となるよう、府と連携して取り組んでいきたい。

問  
全国的に児童虐待の相談が増え続けているが、初めに相談を受けるのは市町村の窓口である。本市の児童虐待への対応を聞きたい。

答  
児童部長  
本市の昨年度の児童虐待相談件数は158件であり、近隣からの通告の場合、速やかに家庭訪問し児童の安全確認を行っており、学校等からの通告には、職員が児童から聞き取りを行った後親と面談している。

答  
同  
現在、常勤職員2名を含め4名を配置しているが児童の安全確認のための家庭訪問など、通常の勤務時間外での対応もあり、その業務については、役割分担も含め検討の必要があると認識している。また、児童虐待

問  
門職員は非常勤職員である。業務の責任の重さを勘案し、常勤職員を配置すべきではないか。

答  
同  
現在、常勤職員2名を含め4名を配置しているが児童を見守りながら、関係機関と連携のうえ、支援に努めている。

答  
副市長  
地域での高齢者死や虐待などを自立できたり、こうした問題に対処するうえで、高齢者へ総合的な支援を行う地域

答  
同  
地域包括支援センターが果たす役割は、今後ますます重要になると認識しており、同センターの拡充・整備について、民間委託も視野に入れ、身近な地域での設置に向け検討を進めている。

答  
同  
24時間対応の相談体制については、同センターを地域の中核的機関としながら、現在、そのあり方や役割を検討している。

答  
同  
地域包括支援センターなどの多くの関係機関等とともに高齢者を支えるネットワークを構築し、相互連携のもと実施すべく検討していく。

答  
同  
地域包括支援センターの運営体制についても、そのあり方や開設における課題等について引き続き検討したい。

答  
同<br